

Fit in allen Lebenslagen

FC Chammünster vergibt Sportabzeichen – Viele Wiederholungstätter

Chammünster. (hh) Mit einem kleinen Ehrenabend dankt der FC Chammünster alljährlich seinen Allroundern, die das Sportabzeichen erfolgreich abgelegt haben. Auch diesmal war am Donnerstagabend wieder ins Hotel Sonnenhof nach Schlondorf eingeladen worden, wo sich die meisten Absolventen einfanden, um ihre Urkunden zu empfangen, aber auch, um Neues zu dem sportlichen Leistungsnachweis zu erfahren und in geselliger Runde beisammen zu sitzen und die spendierten Häppchen zu genießen.

Ein engagierter Prüfer

Ludwig Magerl, Motor und Organisator der Sportabzeichen-Aktion im FC, hatte auch wieder diese Urkundenverleihung vorbereitet, so dass Turnabteilungsleiterin Agnes Schichtl sich auf die Begrüßung der Gäste konzentrieren konnte. Sportabzeichen-Abnehmer Hans Schmaderer lobte die Teilnehmer, die sich nicht nur leistungsstark und zuverlässig zeigten. Hedwig Bloch, BLSV-Kreisreferentin für Sportabzeichen,

wusste aber auch, dass Schmaderer einen großen Anteil an dem Erfolg der Sportler hat, indem er ihnen die jeweils individuell beste Technik bei den Übungen zeigt und sie stets zu neuen Leistungssteigerungen motiviert. Er sei ein engagierter Prüfer und mache seine Sache „sehr, sehr gut“. Zudem sei er ein fairer Sportler, der auch über die Vereinsgrenzen hinaus schaue. „Ihr habt einen Topprüfer bei euch im Verein“, würdigte Bloch. Es wäre aber schön, wenn er nicht alleine im FC bliebe und Unterstützung bei den Abnahmen bekäme.

Fürs Abzeichen begeistern

Eine recht seltene Gelegenheit im Landkreis bietet dazu eine Ausbildung zum Sportabzeichenprüfer am Samstag, 11. März, im Joseph-von-Fraunhofer-Gymnasium. Die Kosten der Ausbildung übernimmt heuer noch mal der Bayerische Landes-Sportverband. Und der Prüfer muss selber kein Sportabzeichen ablegen oder abgelegt haben. „Da bin i dabei“, meldete sich gleich Stadtrat Thomas Platzer. Weitere Interessen-

ten melden sich bei Agnes Schichtl, Hedwig Bloch oder Hans Schmaderer. Das Mindestalter ist 18 Jahre.

Bevor Schmaderer und Bloch die Urkunden übergaben, bemerkte der Prüfer noch kritisch, dass beim FC Chammünster beim Sportabzeichen die Kinder und Jugendlichen fehlten. Nur ein einziger Jugendlicher sei 2022 dabei gewesen, so Schmaderer. Da müsse der Verein schauen, wieder mehr Jugendliche fürs Abzeichen zu begeistern. So wie die Mehrfachtäter, die wie Schmaderer mehr als 20-mal das Vielseitigkeitsabzeichen errungen haben.

Absolventen

Georg Braun, vier Teilnahmen; Rose-Bärbel Beyer, 24; Ludwig Bucher, eine; Stefan Ederer, vier; Hans Grund, sieben; Monika Linhart, 15; Ludwig Magerl, 25; Gerhard Peintinger, fünf; Birgit Pongratz, sieben; Max Pongratz, sieben; Rudi Prasch, vier; Andreas Sand, sechs; Manuela Schamberger, 16; Matthias Schmaderer, vier; Hans Schmaderer, 29; Stefan Schönberger, 25; Hans Schwarzfischer, 14; Ulrike Stöger, zwölf.



Im Jahr 2022 war kein Neuling bei den Sportabzeichen-Absolventen im FC Chammünster, dafür aber zwei, die schon jenseits der 80 sind.

Foto: Holder Hierl

Urkunden-Verleihung für erfolgreich absolvierte Sportabzeichen